



Esc. Especial San Antonio
Puente Alto- Lampa

COMUNICADO RETORNO A CLASES

VACACIONES DE INVIERNO 2022

Estimadas familias:

Les saludo cordialmente esperando que hayan podido disfrutar de estos fríos días de descanso junto a sus hijos e hijas.

En relación con lo anterior, les contamos que estaremos iniciando un segundo semestre con **una nutrida programación de actividades institucionales** para nuestros estudiantes y sus familias. Período que requiere de la participación y compromiso de todos, para hacer de estas actividades una oportunidad de encuentro, aprendizaje y crecimiento personal, así del mismo modo poder ir recuperando el sentido de comunidad que nos caracteriza.

Les deseamos a todos nuestros estudiantes y comunidad en general un excelente 2do semestre, que este periodo sea una oportunidad que les permita aventurarse a nuevos aprendizajes con dedicación, superación y logro de metas. Todo esto acompañado del cariño, compromiso y vocación de todos los colaboradores de la escuela San Antonio II.

Para lo anterior el inicio de clases está programado para este **lunes 25 de julio** en horario normal.

Saludos cordiales Equipo Directivo Escuela San Antonio II

Lampa 25 de julio 2022